

**Anfrage im Hauptausschuss am 20. März 2017**

von Peter Holle (Stadtvertreter CDU)

Auch im aktuellen Doppelhaushalt gibt es wieder eine Reihe von Zuschüssen in Form von Einmalzahlungen oder aus vertraglichen Verpflichtungen. Im Hinblick auf die anstehenden Haushaltsberatungen frage ich an, wer, wie viel Geldleistungen erhält und bitte um schriftliche Auflistung derselbigen.

Für eine bessere Übersicht bitte ich um eine Unterteilung nach Empfänger, Höhe und Laufzeit (Vertragsdauer). Sachleistungen (z. B. kostenfreie Mieträume) sollen entsprechend in Euro geschätzt und mit einem Hinweis versehen werden.

Hilfreich ist es zudem, auf Nachfrage eine Tabellenform (Excel) in elektronischer Form zur Verfügung zu stellen, anhand derer nach eigenen Kriterien sortiert werden kann.

